

Frankfurt 9.M.- Birnheim, Fuchshohl 26
8.9.49.

Liebste Mutter,

unsre Karte wirst du erhalten haben. Ich schrieb sie im Zug u. warf sie dann gleich am Bahnhof in den Kasten. Vielleicht kam sie sogar noch auf Sonntag an?

Also wir hatten eine kurze, angenehme Reise der Zug 12⁵⁸ war ein Vor-Zug, der schon 4⁴⁵ in Frankfurt eintraf, während man sonst 5⁰⁵ ankommt. Allerdings gab's keinen Speisewagen u. der Schoppen fürs Kind wurde im Heidelberg im Würstchen-Kessel der fahrenden Restauration auf dem Bahnsteig warm gemacht. Da wir erst um 3 Uhr in Heidelberg waren, bekam das Kind um 2 Uhr eine Banane, die es mit Wonne vertilgte. Gleich in Stuttgart hatten wir das Glück ein leeres, halbes Abteil zu 3 Plätzen zu bekommen, wo wir, mit allem Repack, glänzend unterkommen. Am Bahnhof erschienen Volker u. Frau Zeit u. Hars, die alle beide gerne unser Kind sehen wollten. Dann ging es pünktlich ab. Kindlein interessierte sich für alles. Das Köpfchen ging von einer Seite zur andern u. es turnte auf unsren Schoßen herum. War sehr lieb, ganz reizend u. etwa 1/24 Uhr schlief es noch bis

Frankfurt auf Schwesters Schoss. Im Taxi waren wir nach hier aussen. Grossen Koffer u. Kinderwagen bekamen wir durch Auto-Gepäck-Beförderung schon gegen 7 Uhr abends. Also war alles gut gelandet. Niemand hatte 1 Flasche Wein auf den Tisch gestellt mit Grüssen. Als wir die Rollläden hochzogen, die zum Balken führen, staunten wir nur so. Es sind prachtvolle, über manngroße Sonnenblumen gewachsen mit herrlichen Köpfen u. Riesenblättern, die prächtige Deckung gegen die Nachbarn geben. Gegen der ursprünglichen Kahlheit ist es ein solch neuer, schöner Eindruck. überhaupt ist die ganze Balkenanlage hier zwischen den Blocks sehr gut gewachsen u. geworden. - Vom 6 Uhr schmärtete unser Kind seinen Brei u. wir packten aus.

Döckers nahmen mit ihrem Wagen u. holten Willi zum Abendessen in die Stadt ab. Ich sollte auch mit, doch wollte ich Schwe ster nicht gleich im Stich lassen. Wir gingen gegen 10 Uhr zu Bett. Schließen alle gut. Heute keine Schnitzel, mit nochmaligem Dan zu Mittag gegessen. Sie waren sehr gut. Wir haben nicht gekocht, nur Salate gemacht u. Butterbrot gegessen. Döckers sind schon wieder fort. Willi probt sie noch kurz im Basler-Hof. Jetzt, Sonntag Nachm.